



**Internationale
Humaniste**

www.humanisteurope.org

**Région
Europe**

APPEL POUR UN CHANGEMENT NON-VIOLENT EN GUINÉE

L'Internationale Humaniste exprime sa profonde préoccupation à propos de la violence exercée par les forces armées Guinéennes à l'encontre du peuple de Guinée qui réclame un changement démocratique et non-violent du pays. Actuellement, ce sont près de 120 décès qui ont d'ores et déjà été causés par la répression.

Nous appelons le gouvernement Guinéen et le Président Lansana Conté à mettre fin aux violences et à écouter le peuple qui souffre depuis de nombreuses années. Les salaires sont insuffisants pour assurer la subsistance des familles. L'eau potable et l'électricité manquent. L'augmentation permanente des prix du carburant a causé l'augmentation des tarifs de tous les moyens de transports. Le prix exorbitant du riz, aliment de base en Guinée, conduit un grand nombre de personnes à la famine.

Nous demandons au Président Lansana Conté de considérer que les Guinéens ont besoin de trouver un nouveau chemin pour leur futur, sur le parcours duquel les richesses du pays seront utilisées au profit de tous et non pas seulement en faveur de quelques uns.

Nous lançons un appel à l'armée, à la police et aux structures gouvernementales pour qu'ils mettent un terme à la violence et qu'ils convainquent le Président Lansana Conté de l'urgence d'un changement démocratique et non-violent.

Nous appelons également le Peuple de Guinée à ne pas faire usage de la violence, car nous savons que la violence appelle la violence.

Enfin nous lançons un appel urgent aux Nations Unies et à l'Union Européenne pour qu'ils mettent en œuvre tous les moyens d'informer la communauté internationale et pour qu'ils exercent une pression internationale afin d'atteindre une réelle démocratie et un changement non-violent en Guinée.

Nous appelons le gouvernement Guinéen à tirer profit de ce moment historique pour transformer le pays en une véritable démocratie et en finir avec la préhistoire des régimes totalitaires. Nous l'appelons à avancer courageusement vers un monde non-violent, non-discriminatoire et à représenter le peuple et tous ceux qui souhaitent la naissance d'une Nation Humaine Universelle basée sur les idées de Paix, de véritable démocratie, du respect des droits de l'Homme, de la non-discrimination et de la non-violence.

Bien à vous,

Daniel Horowitz

**Secrétaire
Général**

Daniel Horowitz

Kolbenacker 25
CH-8052 Zürich

Tel +41-1-303 04 09
Fax +41-1-272 43 29

e-mail
humint@swissonline.ch